

BERND BANDHAUER

VERSICHERUNGSMAKLER GMBH

Sehr geehrte Damen und Herren,



Photo by Markus Spiske on Unsplash

Etwa jedes zehnte in Deutschland verkaufte Fahrrad zählt zur Gruppe der Pedelecs bzw. E-Bikes.

Wie es zu diesem etwas überraschenden Megatrend kam, kann niemand wirklich erklären - aber diese Fahrräder mit elektrischem Zusatzmotor scheinen sich im Straßenbild als feste Größe zu etablieren.

Sind es derzeit überwiegend die "Silver Ager", die diese bequeme Möglichkeit der Fortbewegung nutzen, entdecken zunehmend auch jüngere Menschen im städtischen Umfeld diese Alternative zu S-Bahn und Auto.

Doch selbst wenn es kein Pedelec oder E-Bike ist, der Trend zu hochwertigen und damit auch kostspieligeren Fahrrädern ist da. Es wird einfach mehr auf Qualität geachtet.

Über eventuell nötig werdenden Versicherungsschutz machen sich viele erst nach dem Kauf Gedanken. Muss man so ein Rad haftplichtversichern? Wie kann man Reparaturen nach einem Unfall oder Diebstahl des Rads bzw. einzelner Teile absichern?



Gerne können Sie Ihren individuellen Beitrag berechnen oder vereinbaren Sie JETZT einen persönlichen Termin mit uns!

Bitte beachten Sie unsere [Datenschutzerklärung](#) bei der Versendung persönlicher Angaben.

Möchten Sie in Zukunft keine weiteren Informationen über aktuelle Themen aus dem Bereich Versicherung, dann haben Sie hier die Möglichkeit, unseren Newsletter abzubestellen [Newsletter abmelden](#).